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狛江市環境保全審議会 
 
 
□ 日 時 平成 22 年 2 月 25 日（木） 15：00 ～ 17：00 
 
□ 場 所 高架下 101・102 会議室 
 
□ 委 員 田中会長、井上職務代理、飯田委員、鴫原委員、櫻井委員、中山委員、本橋委員

（欠席）、杉委員、神鳥委員、榎本委員、増田委員、渡辺委員（欠席） 
事務局 斎藤環境管理課長、松本環境管理課環境整備係長、千葉環境管理課環境整備係主

事、川井環境管理課環境整備係主事 
説明員 西村上下水道課長補佐、岩﨑上下水道課下水道管理係主任 

 
□ 議 題 （1）「狛江市環境保全実施計画（第４期）」（諮問）について 

（2）「狛江市地球温暖化対策実行計画推進状況報告書」（諮問）について 
（3）「狛江の環境」（諮問）について 
（4）「狛江市下水道総合計画」の報告について 
（5）その他 

①「野川流域河川整備計画」の報告について 
 
□ 資 料 （1）狛江市環境保全実施計画（第４期）（案） 

（2）狛江市地球温暖化対策実行計画推進状況報告書 「市職員による環境負荷

低減のための行動指針」における取組状況報告書（案） 平成 22 年２月 狛

江市 
（3）狛江のかんきょう（案） 平成 22 年２月 狛江市 
（4）狛江市下水道総合計画 平成 21 年 12 月 狛江市下水道総合計画策定及び

再評価委員会 
（5）多摩川水系野川流域河川整備計画 平成 21 年 12 月 東京都 
（6）野川ルール〔普及版〕 平成 19 年 11 月 野川流域連絡会 生きもの分科

会 
 

 
 
議題（1）「狛江市環境保全実施計画（第４期）」（諮問）について 
～ 略 ～ 

 
議題（2）「狛江市地球温暖化対策実行計画推進状況報告書」（諮問）について 

～ 略 ～ 
 
議題（3）「狛江の環境」（諮問）について 

～ 略 ～ 
 
議題（4）「狛江市下水道総合計画」の報告について 
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西村上下水道課長補佐から、昨年９月の環境保全審議会以降、パブリックコメントを行い、狛

江市下水道総合計画策定及び再評価委員会より答申がされたので、本日はその報告を行う旨の説

明があり、次いで岩﨑主任より、主な修正点として、合流式下水道緊急改善計画とソフト対策、

及び参考資料についての説明があった。 
これに対する主な意見および質疑応答は、次のとおりである。 

 
委員：雨水浸透ますの対策整備量が、計画の見直し前より減少したのはなぜか。 
説明員：各市の割り振り量が変更されたことによる。これによって計画目標は変更していない。 
委員：雨水浸透ますの民間整備について、市として働きかけはあるのか。 
説明員：土地開発に対しては「狛江市まちづくり指導基準」に基づき、雨水浸透ます設置を促す

ように指導している。 
委員：雨水貯留については、市としてどのような対応をとっているのか。 
説明員：雨水貯留施設の設置に対しても、市から補助を行っており、今後増設を目指していく。 
委員：パブリックコメントで無駄な予算の削減等の意見があったようだが、下水道の整備計画に

反映されているのか。 
説明員：具体的に整備事業費を削減したということはないが、今後の状況に応じて、削減できる

ところはそのように対応していく。このような計画を策定することによって、無駄のない

施策を実施していきたいと考えている。 
 
議題（5）その他 
 

～ 略 ～ 
 


